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諸 般 の 報 告  

（令和６年９月 24 日～令和６年 12 月２日） 

 

９月２４日  議会運営委員会が開催され、１ 意見書、２ 本日の議事につい

て協議されました。（村上順一委員長、奥大輔副委員長、古田尚央、森越清楓、

辻谷恵一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、中川健議長、髙見雄介副議長の

各議員） 

 

９月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（川口肇人

議員） 

 

同   日  教育長から、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 26 条第

１項の規定に基づき、令和５年度教育に関する事務の点検・評価報告書の提出

があり、受理いたしました。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市私立幼稚園協議

会会長池峯亮氏及び一般社団法人大阪府私立幼稚園連盟京阪支部支部長松本

奐男氏で、要旨は次のとおりです。 

 １ 幼稚園等における給食費について、無償化又は一部補助をお願いします。 

 ２ 幼稚園等における給食費の無償化又は一部補助の財源を確保するよう、国

や大阪府に要望するようお願いします。 

 

９月２６日  文教生活常任委員会一行が、寝屋川市立三井小学校、おやこほっ

とステーション（中央幼稚園跡地）、登校支援教室（中央幼稚園跡地）、生涯学

習（多機能）施設スペースについて、視察されました。（板東敬治委員長、奥

大輔、森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、西尾勝成、西田昌美の各委員） 

 

同   日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会が大阪市内で開催

されました。（奥大輔議員） 

 

９月３０日  総務都市創造常任委員会一行が、都市計画道路対馬江大利線、ふ

るさとリーサム地区について、視察されました。（岡由美委員長、古田尚央副

委員長、川口肇人、村上順一、北川健治、馬場才、松尾信次の各委員） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（森本雄一郎議員） 
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同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和６年度７月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和６年度７月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１０月 ２日  千葉県館山市議会議員６人が子どものいじめ防止対策について、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月 ３日  埼玉県志木市議会議員７人が常勤職員対象の完全フレックスタ

イム制導入について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月 ４日  福岡県筑後市議会議員５人がいじめ防止について、調査・研究

のため視察来局されました。 

 

同    日  令和６年度近畿地方治水大会が京都府京都市内で開催されまし

た。（福田篤志、岡由美、北川千尋の各議員） 

 

同    日  大阪広域水道企業団議会議員による浄水施設調査が守口市内で

行われました。（北川健治議員） 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は、水俣から「汚染水」を

考えるシンポジウム実行委員会で、要旨は次のとおりです。 

 海洋放出は他人事ではない！水俣から「汚染水」を考えるシンポジウムに集ま

った市民は、日本政府と東京電力に対し、海洋放出の即時中止と、英知を終結

した代替策の実施を強く求めます。 

 

１０月 ７日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された決算認定に係る案件について質疑されました。（福田篤

志委員長、金子英生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、

久野須賀子、中林和江の各委員） 

 

１０月 ８日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された決算認定に係る案件について質疑されました。（板東敬

治委員長、坂口安喜子副委員長、奥大輔、森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、

西尾勝成、西田昌美の各委員） 

 

１０月 ９日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算
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常任委員会から送付された決算認定に係る案件について質疑されました。（岡

由美委員長、古田尚央副委員長、川口肇人、中川健、村上順一、北川健治、馬

場才、松尾信次の各委員） 

 

１０月１１日  近畿市議会議長会第 13 回議長研修会が京都府京都市内で開催

され、山口真由氏から日本に訪れる新たな規範ポリティカル・コレクトネスに

ついて講演が行われました。（中川健議長） 

 

同    日  秋田県秋田市議会議員８人が寝屋川市のいじめ対策について、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月１５日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 258 号（11 月 1 日発

行）の校正等について協議されました。（中川健委員長、髙見雄介副委員長、

森越清楓、村上順一、金子英生、西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

１０月１６日  予算決算常任委員会全体会が開催され、決算認定に係る付託案

件について審査されました。（髙見雄介委員長、村上順一副委員長、奥大輔、

川口肇人、瀬戸健太、中川健、福田篤志、古田尚央、岡由美、坂口安喜子、武

田由利子、辻谷恵一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、

馬場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各委員） 

 

１０月１７日  令和６年度第３回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されまし

た。（川口肇人、坂口安喜子の各議員） 

 

１０月１８日  幹事長会が開催され、３月定例会における議事の流れ等につい

て協議されました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、村上順一、森本

雄一郎、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

１０月２１日  静岡県三島市議会議員２人が監察課の設置、取組について、調

査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２２日  埼玉県鴻巣市議会議員６人が総合治水対策について、調査・研

究のため視察来局されました。 

 

１０月２３日～２４日  健康福祉常任委員会一行が石川県能美市の高齢者福祉

施策における、地域共生社会に向けた重層的支援体制整備等の取組について、
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石川県加賀市の加賀市版地域包括ケアシステムの取組について、それぞれ視察

されました。（福田篤志委員長、金子英生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、

辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林和江の各委員） 

 

１０月２４日  令和６年度中核市議会議長会第２回総会が東京都港区内で開催

されました。 

 議長会事務報告について報告があり、 

 続いて、議案審議として、 

 １ 国等への要望事項（案） 

 ２ 令和７年度負担金（案） 

 ３ 令和７年度役員市選任（案） 

 について協議され、いずれも原案どおり決定されました。 

 続いて、総務省自治行政局市町村課の大田泰介氏から「広域連携を取り巻く現

状と課題について」講演が行われました。（中川健議長） 

 

１０月２４日～２５日  近畿・北陸・東海三地区共催都市監査事務研修会が静

岡県静岡市で行われました。（森本雄一郎議員） 

 

１０月２８日  幹事長会が開催され、３月定例会における議事の流れ等、２ 市

民大訓練における議会としての対応等について協議されました。（中川健議長、

髙見雄介副議長、奥大輔、村上順一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江の各議

員） 

 

１０月２９日  例月現金出納検査が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同    日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和６年度８月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和６年度８月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同    日  東部大阪治水対策促進議会協議会令和６年度第２回総会及び大

阪府関係者との懇話会が大阪市内で開催されました。（福田篤志、北川千尋の

各議員） 

 

同    日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。

（金子英生議員） 

 



-  - 5 

同    日  千葉県県市川市議会議員 11 人が完全フレックスタイム制につ

いて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２９日～３０日  総務都市創造常任委員会一行が東京都杉並区の杉並区

デジタル化（DX）推進計画、AI オンデマンド交通に関する取組について、東京

都大田区の大田区シティプロモーション戦略について、それぞれ視察されまし

た。（岡由美委員長、古田尚央副委員長、川口肇人、中川健、村上順一、北川

健治、馬場才、松尾信次の各委員） 

 

１０月３１日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（川口肇

人議員） 

 

１１月 １日  第 303 回大阪府市議会議長会総会が大阪市内で開催されました。 

 報告案件として、 

１ 会務報告（第 302 回総会以降） 

 ２ 第 302 回総会において可決された決議の処理 

 ３ 第 81 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催状況 

４ 第 64 回大阪府市議会議員研修会の開催 

について報告され、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１ 実行運動 

２ 全国市議会議長会 令和７年度「大規模地震に備えた防災まちづくりの推

進に関する特別委員会」委員候補の推薦 

について協議され、原案どおり決定されました。（中川健議長、髙見雄介副議

長） 

 

１１月 ５日  大阪広域水道企業団議会令和６年 11 月議員全員協議会が大阪

市内で開催されました。（北川健治議員） 

 

同    日  島根県邑南町議会議員６人が子どものいじめ対策事業について、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月 ５日～ ６日  文教生活常任委員会一行が鹿児島県鹿屋市の行政に頼

らない住民自治（やねだん）について、鹿児島県大崎町の資源リサイクルにつ

いて、それぞれ視察されました。（板東敬治委員長、坂口安喜子副委員長、奥

大輔、髙見雄介、森本雄一郎、西尾勝成、西田昌美の各委員） 
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１１月 ６日  令和６年第３回大阪府後期高齢者医療広域連合議会が大阪市内

で開催されました。（瀬戸健太議員） 

 

同    日   陳情書を受理いたしました。提出者は、一般社団法人 中国

における臓器移植を考える会代表丸山治章氏で、要旨は次のとおりです。 

 国際社会と足並みを揃え、臓器移植に関わる不正な臓器取引、移植目的の渡航

等を防止するための法整備と適切な臓器移植が行われる必要性について啓発

を求める意見書を国へ提出することについて陳情します。 

 

１１月 ７日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 259 号（ １月１日

発行）の大綱等について協議されました。（中川健委員長、髙見雄介副委員長、

奥大輔、村上順一、金子英生、西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

同    日  埼玉県杉戸町議会議員１人がいじめ問題・不登校支援の取り組

みについて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月 ８日  令和６年第３回大阪府都市ボートレース企業団議会定例会（第

１日）が大阪市内で開催されました。（奥大輔議員） 

 

１１月１１日  令和６年度第２回寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。

（福田篤志、金子英生の各議員） 

 

同    日  大阪府都市ボートレース企業団議会業務常任委員会が大阪市内

で開催されました。（奥大輔議員） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪弁護士会会長大砂

裕幸氏で、要旨は次のとおりです。 

  再審法改正を求める意見書を採択してください。 

 

１１月１２日  神奈川県横浜市会議員５人が１ いじめ対策について、２ 避

難所運営の考え方・避難所における取組について調査・研究のため視察来局さ

れました。 

 

１１月１２日～１３日  令和６年度治水事業促進全国大会、令和７年度東部大

阪治水対策事業予算増額に関する中央陳情が東京都千代田区内で行われまし
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た。（福田篤志、岡由美、北川千尋の各議員） 

 

１１月１３日  定期監査結果講評書決定会議が行われました。（森本雄一郎議

員） 

 

１１月１４日  定期監査結果講評書決定会議が行われました。（森本雄一郎議

員） 

 

同    日  令和６年度第２回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協

議会が開催されました。（奥大輔議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会及び行政視察(津波・高潮ス

テーション、吹田市総合防災センター視察)が行われました。（川口肇人、古田

尚央、武田由利子、辻谷恵一、北川健治、西尾勝成、馬場才の各議員） 

 

同    日  令和６年 11 月北河内４市リサイクル施設組合議会定例会が開

催されました。（村上順一、金子英生、中林和江の各議員） 

 

１１月１５日  山口県山口市議会議員８人が働き方改革の実現に向けた取組に

ついて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  定期監査結果講評書決定会議が行われました。（森本雄一郎議

員） 

 

同    日  第 170 回河北市議会議長会が四條畷市内で開催されました。 

協議案件として、 

１ 第 44 回河北市議会議員合同研修会 

２ 第 171 回河北市議会議長会・先進都市視察等研修 

について協議され、いずれも原案どおり決定されました。（中川健議長、髙見

雄介副議長） 

 

同    日  令和６年 11 月大阪広域水道企業団議会議員全員協議会及び 11

月定例会が大阪市内で開催されました。（北川健治議員） 

 

１１月１８日  大阪府泉佐野市議会議員４人がスズメバチの巣駆除事業につい

て、調査・研究のため視察来局されました。 
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同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は、原水爆禁止大阪府協議

会理事長川辺和宏氏で、要旨は次のとおりです。 

 日本政府に核兵器禁止条約の参加・調印・批准を求める自治体議会意見書を採

択することについて陳情します。 

 

１１月１９日  幹事長会が開催され、令和７年３月定例会の日程案等について

協議されました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、村上順一、森本雄

一郎、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同    日  愛知県碧南市議会議員７人が元気アップ介護予防ポイント事業

について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  全員協議会が開催され、１ （仮称）寝屋川市地域コミュニテ

ィ活性化推進条例（素案）、２ 寝屋川市立地適正化計画一部改定（素案）に

ついて説明が行われました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、川口肇

人、瀬戸健太、福田篤志、古田尚央、岡由美、坂口安喜子、武田由利子、辻谷

恵一、村上順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬

場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各議員） 

 

同        日  大阪府市議会議員研修会が堺市内で開催され、関西学院大学 

教授 村尾信尚氏から「私のチャレンジ ～これまでも、これからも挑戦～」

について講演が行われました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、川口

肇人、瀬戸健太、福田篤志、古田尚央、岡由美、坂口安喜子、武田由利子、辻

谷恵一、村上順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、

馬場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各議員） 

 

同    日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和６年度６月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和６年度６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同    日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和６年度７月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和６年度７月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１１月２０日  長野県駒ケ根市議会議員５人が地域支援事業「短期集中予防サ
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ービス」について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市原水爆禁止協

議会会長加藤昌孝氏で、要旨は次のとおりです。 

 原水爆禁止大阪府協議会が市議会議長宛てに「日本政府に核兵器禁止条約の参

加・調印・批准を求める自治体議会意見書採択のお願い」を要請しています。

寝屋川市議会として意見書決議を挙げてくださるようお願いいたします。 

 

１１月２１日  高知県南国市議会議員３人が避難所（学校体育館等）の防災機

能強化について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会が大阪市内で開

催されました。（奥大輔議員） 

 

１１月２５日  教育委員会事務局における事務手続に関する検証に関する報告

会が開催され、教育委員会事務局における事務手続に関する検証について説明

が行われました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、川口肇人、瀬戸健

太、福田篤志、古田尚央、岡由美、坂口安喜子、武田由利子、辻谷恵一、村上

順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、板東

敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（川口肇

人議員） 

 

１１月２６日  令和６年第３回大阪府都市ボートレース企業団議会定例会（第

２日）が大阪市内で開催されました。（奥大輔議員） 

 

１１月２７日  議会運営委員会が開催され、１ 12 月定例会の付議事件、２ 

議案の説明、３ 会期及び会議日程、４ 選挙管理委員及び選挙管理委員補充

員の選挙、５ 12 月３日（火）の議事、６ 一般質問、７ 意見書・決議等に

ついて協議されました。（村上順一委員長、奥大輔副委員長、古田尚央、森越

清楓、辻谷恵一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、中川健議長、髙見雄介副

議長の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。（辻谷恵

一、北川健治、西尾勝成、馬場才の各議員) 
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１１月２８日  埼玉県議会議員 13 人が寝屋川市子どもたちをいじめから守る

ための条例について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月２９日  例月現金出納検査が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同    日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和６年度９月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和６年度９月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１２月 ２日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処

分の報告があり、受理いたしました。 

 


